

FRANCE SOIR

www.france-soir.com

VOTRE SOURCE D'INFORMATIONS

Édition du 1er juin 2020

HÔTELCOP : OUVERTURE PROCHAINE



Déjà implanté dans de nombreuses capitales en Europe, HôtelCop arrive enfin à Paris pour le plus grand plaisir des visiteurs.

HôtelCop s'apprête à ouvrir ses portes pour accueillir les touristes de passage dans notre capitale.

Cet hôtel 5 étoiles proposera de nombreux services, des chambres haut de gamme, un spa, des espaces verts, un restaurant où vous restaurer et déguster de succulents plats.

Vous pourrez vous y détendre, bénéficier d'un service de haute qualité.

Cet établissement est idéalement situé, à proximité immédiate des points d'intérêts de notre belle ville.

Vous pourrez également séjourner avec votre animal de compagnie, car ceux-ci y sont acceptés.

Tous les touristes, nationaux comme internationaux prendront plaisir à y séjourner

Venez bénéficier à deux d'offres promotionnelles proposées par HôtelCop dans le cadre de son ouverture prochaine.

Une bien triste nouvelle pour les gens atteints de phobie orthographique : Facebook va frapper fort et mettre en place des mesures drastiques pour lutter contre ce que la célèbre firme considère comme un manque criant d'éducation.

La nouvelle nous est parvenu il y a quelques heures seulement, et si l'information paraît tout à fait fiable, elle n'en est pas moins déroutante pour tous ceux d'entre nous qui sont fâchés avec l'orthographe. Cette mesure ne sera pas seulement appliquée en France bien évidemment, cependant elle ne passera pas inaperçu sur notre territoire tant on sait les Français, jeunes comme moins jeunes, en difficulté lorsqu'il s'agit d'écrire ou conjuguer correctement des verbes.

Beaucoup d'entre vous diront : « Mais concrètement comment cela va-t-il se passer ? Quelles seront les répercussions ? » - Ou plus important encore « Pourquoi une telle mesure ? » Ceci est tout à fait inhabituel, et certainement sujet à débat et polémique comme bien souvent en France.

Ceux dont les comptes contiendront trop d'erreurs d'écriture, de conjugaison, une utilisation excessive des abréviations verront tout simplement leurs comptes fermés de manière temporaire. Cela leur laissera le temps de parfaire leurs connaissances dans leur langue maternelle, et procéder à la correction des erreurs repérées par Facebook sur leur compte.

Quelles répercussions cela peut-il donc bien avoir pour les utilisateurs sur le moment et par la suite ?

Premièrement le compte sera inutilisable tant que la nouvelle version n'aura pas été validée par la firme, c'est-à-dire que vous ne pourrez plus communiquer avec vos contacts, alimenter votre compte personnel ou consulter celui de vos contacts. Outre ce désagrément qui ne fera pas que des heureux, il y a d'un autre côté le risque que vos contacts, ne voyant plus votre compte actif, sache que vous avez été touché par cette mesure. Ce qui n'est pas forcément pour vous mettre en valeur auprès de votre famille et de vos amis.

Maintenant vous êtes certainement encore nombreux à vous demander, pourquoi une telle mesure ? En plus de lutter contre l'incivilité et les comportements déviants dénoncés par certains, Facebook a décidé de mettre fin au diktat de l'ignorance et de la médiocrité orthographique.

Facebook veut être à la pointe de l'éducation à sa manière et contribuer à donner à chacun les meilleures chances de réussir.

Parce qu'une orthographe correcte est la clé du succès, le géant Américain souhaite peser sur un modèle éducatif reposant sur l'inclusion par la maîtrise de l'orthographe dans les réseaux sociaux.